«Le Discours » Adrien, 40 ans, est chargé de faire un discours au mariage de sa sœur, mais il ne pense qu'à Sonia qui fait «une pause » après un an de vie commune. Il lui a envoyé un texto et est désormais obsédé par une réponse éventuelle. En l'attendant, assis à la table de la salle à manger familiale, il échafaude divers plans pour échapper à la mission que son beau-frère lui a confiée. Emmanuel Noblet cosigne avec Benjamin Guillard l'adaptation du Discours, le roman de Fabrice Caro (Éditions Gallimard). Les deux comédiens - le premier dirige le second - racontent un chagrin d'amour universel. Portrait d'un perdant magnifique. C'est beau, triste et drôle à la fois.

N.S.

Théâtre des 3 Soleils.

Tél.: 04 90 88 27 33.

Puis, du 16 au 27 novembre, au Gymnase Bernardines à Marseille.